

le futur commandant des sapeurs-pompiers lausannois du SPSL est nommé

Le service de protection et sauvetage (SPSL) a le plaisir d'annoncer la nomination du capitaine Mehdi Jaccaud en qualité de commandant des sapeurs-pompiers lausannois et du SDIS Lausanne-Epalinges. Actuellement remplaçant du commandant, il prendra sa nouvelle fonction le 1^{er} août 2015 et succédera au major Roland Valet, lequel a fait valoir son droit à la retraite au 31 juillet 2015.

Au terme d'un processus de sélection complet, la Direction des sports, de l'intégration et de la protection de la population (SIPP) a désigné, sur préavis du comité de sélection, le futur commandant des sapeurs-pompiers lausannois et du SDIS Lausanne-Epalinges. Il s'agit du capitaine Mehdi Jaccaud.

Âgé de 43 ans, marié et père de deux enfants, le capitaine Jaccaud occupe, depuis 2010, la fonction de remplaçant du commandant. Après l'obtention d'un CFC d'employé de commerce, il a intégré le corps des sapeurs-pompiers en 1996 en qualité d'aspirant et a gravi les différents échelons jusqu'au grade de sergent-chef, avant d'être promu premier-lieutenant en 2010, puis capitaine en 2013. Au bénéfice d'une formation d'instructeur fédéral sapeur-pompier et membre du comité de la Fédération vaudoise des sapeurs-pompiers (FVSP), le capitaine Jaccaud a également démontré un intérêt constant à parfaire sa formation dans le domaine du management et de la gestion des ressources humaines.

Le capitaine Mehdi Jaccaud prendra sa nouvelle fonction de commandant le 1^{er} août 2015 et succédera au major Roland Valet, lequel a fait valoir son droit à la retraite au 31 juillet 2015. La nomination du capitaine Jaccaud s'inscrit parfaitement dans la volonté de développement du SPSL en renforçant les compétences internes tout en optimisant les synergies avec les différents partenaires et les autres SDIS du canton.

Pour rappel, le corps des sapeurs-pompiers lausannois du SPSL compte 120 sapeurs-pompiers professionnels, 196 sapeurs-pompiers volontaires (sites de Lausanne et d'Epalinges), l'Union instrumentale, les Jeunes sapeurs-pompiers et du personnel civil. Le nombre d'interventions pour 2014 était de 2'055.

La direction des sports, de l'intégration
et de la protection de la population

Pour tous renseignements complémentaires, prendre contact avec :

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Sylvain Scherz, chef du service de protection et sauvetage Lausanne, 021 315 39 00**

Lausanne, le 29 mai 2015